

Monique Guérin-Simonnaud

Le temps me dure

Correspondance de guerre
(1914-1918)



Editions Pays & Terroirs
Cholet

LA DÉCLARATION
DE GUERRE
Paris, 4 août.
M. de Schoen, am-
bassadeur d'Alle-
magne, a remis à
M. Malvy une note

ON SE SERT AUX AVANT-POSTES
LE RÔLE DE L'ANCIENNE
DES PLUS ÉMILIP
Professeur de Chimie, Solignac-sur-Loire
Les Agences étrangères ont été créées
à Paris, le 10 août 1914, et les bureaux
dans la zone d'occupation ont été créés
dans les quatre-vingt-trois départements
de la zone d'occupation.

65 N°100 de
dépêche
Brp.
Vingt
février
guerre à la

Le temps me dure (2014)

Depuis longtemps, je savais qu'il me faudrait un jour mettre le nez dans l'album de cartes postales de ma grand-mère. Je le connais depuis toujours : lourd, gris, avec de jolies fleurs aux couleurs naïves peintes sur la couverture.

Et puis en octobre dernier, j'ai pensé qu'il était temps de lire le verso des cartes. Et comme prévu, je m'y suis perdue, voire engloutie. Mais pour en resurgir plus riche, et emplie d'une tendresse plus profonde pour cette famille d'anonymes qui est la mienne. 2014, c'est une date significative : ce centenaire me concerne. Mon grand-père Angel, ma grand-mère Olinda, leur fils Henri, leurs frères, leurs cousins et alliés, me font signe. Je leur dois bien cet effort d'attention.